

春になつたら

## 一年生



4月から、上島町立小学校に入学する子どもたちを紹介します。  
※平成15年4月2日から平成16年4月1日までに生まれた方。生年月日

## 弓削小学校 16名

藤田	由帆	古林
箱崎	希海	(ふるばやし ゆほ)
西本	瑞樹	(はこざき みづき)
新見	朝陽	(にしもと あさひ)
藤本	嶺	(にいみ りょう)
大谷	心優	(ふじもと みゆ)
村上	西倉	(おおたに るい)
島本	柏原	優羽
高岡	能地	(なかむら ゆう)
渡部	阿部	(かしわばら ゆめ)
後藤	西倉	(にしくら たつや)
茅生	馬越	達哉
愛華	能地	(にしくら なおや)
大輝	阿部	直哉
莉実	北舛	紘輝
佐伯	有吉	(のうじ ひろき)
魚島小学校 1名	優千音	(あべ えみか)
	夢依	(にしくら なօや)
	勘太郎	(うまこし ゆい)
	未帆	(いしばし みほ)
	居村帆乃佳	(いむら ほのか)
	東谷心乃葉	(みやち あんじゅ)
	潤	(ひがしだに このは)
	(みすみ じゅん)	(みすみ じゅん)

## 魚島小学校 1名

## 高井神小学校 ※入学予定者なし

もし、名前がもれている方がおられましたら、上島町教育委員会までご連絡ください。

(TEL 0897-77-2207)

「風あげは楽しく、安全に!!」

### （電気災害事故防止）

- ・風あげは近くに電線などがない広い場所でやりましょう。
- ・万一、風が電線にかかるから、絶対に自分でとろうとしないで、必ずお近くの中国電力までお知らせください。
- ・電線には絶対にさわらないようにしましょう。

### 問合せ先

中国電力(株)尾道営業所  
TEL 0120-1512-1167

岩城小学校 15名

## 生名小学校 2名

新川	村上	中村
黒瀬	柏原	柏原
小原	西倉	西倉
浩平	能地	能地
大凱	阿部	阿部
萌花	北舛	北舛
(くはら)	有吉	有吉
(しんかわ)	優千音	優千音
(もか)	夢依	夢依
(こうへい)	勘太郎	勘太郎
	未帆	未帆
	居村帆乃佳	居村帆乃佳
	東谷心乃葉	東谷心乃葉
	潤	潤

田中 舞桜 (むらかみ まお)  
(たなか あきと)

田中 瑛斗 (むらかみ まお)  
(たなか あきと)

### （電気災害事故防止）

- ・風あげは近くに電線などがない広い場所でやりましょう。
- ・万一、風が電線にかかるから、絶対に自分でとろうとしないで、必ずお近くの中国電力までお知らせください。
- ・電線には絶対にさわらないようにしましょう。

## 上島町立保育所入所申込みのごあんない

保育所の入所申込みの受付を次のとおり行いますので、入所を希望される方は、所定の申請書に必要事項を記入のうえ、下記の要領でお申込みください。

《申込期間》 平成22年2月1日(月)～2月10日(水) 8:30～17:15 ※土日祝祭日は除く。

《申込場所》 上島町役場各総合支所 住民課または保育所

《必要書類》 ①保育所入所申込書

- ②家庭において児童を保育することができないことを証明する書類  
(就労証明書、自営業証明書等)
- ③平成21年分給与所得源泉徴収票
- ④印鑑

※①②の用紙は、各総合支所住民課または保育所にあります。

《保育所入所基準》

児童と同居の保護者（保護者以外の65歳未満の同居者も含む。）が昼間家庭で保育ができない次のいずれかの場合

- |          |                                                          |
|----------|----------------------------------------------------------|
| ①家庭外労働   | 親が家庭外で仕事をしており、児童の保育ができない場合                               |
| ②家庭内労働   | 親が家庭で児童と離れ家事以外の仕事をしており、児童の保育ができない場合                      |
| ③親のいない家庭 | 死亡・行方不明・拘禁等の理由で、親がいない家庭の場合                               |
| ④母親の出産等  | 母親が出産前後に病気・負傷・心身障害で、児童の保育ができない場合                         |
| ⑤病人の看護等  | 家庭に長期にわたる病人・心身に障害のある人がいるため、親がいつもその看護にあたっており、児童の保育ができない場合 |
| ⑥家庭の災害   | 火災・風水害・地震等の災害復旧の間、児童の保育ができない場合                           |

《問合せ先》 弓削総合支所住民課 (TEL 77-2500) 生名総合支所住民課 (TEL 76-3000)  
岩城総合支所住民課 (TEL 75-2500) 魚島総合支所住民課 (TEL 78-0011)



# ALIT (外国語指導助手) コーナー

みなさんこんにちは、アーリーです。夏休み、テキサス州のダラスに帰った際に、都会なので建物が無い場所が見あたりませんでした。私は弓削での生活にすっかり慣れてしまっていたのですが、少し戸惑いました。弓削には海があるので、毎日毎日水平線が見えます。海と山も毎日見ることがであります。テキサス州のダラスにはビルしかありません。弓削の周りには海がありますが、ダラスにはフリーウエイ（高速道路）があります。山の代わりにスカイスクレーパー（高層ビル）があります。日本の大阪や広島のような場所はダラスに似ていますので、アメリカに帰つてすぐは、あまり気になりません。でも、二日後、駐車場に立つてびっくりしました。駐車場がすごく広くて日本のように立体駐車場ではなかつたからです。だけど、海に比べると、狭くて、車も少しありました。ダラスには、海のような自然が見あたらないので、ショックを受けて、海が恋しくなつてしまつたのです。テキサス州にはカウボーイ文化があります。陸地が広くて、川、山、海がないので自由にどこへでも行く文化はそれぞれの土地によつて異なります。テキサス州では、1人が自由にどこへでも行く一匹狼のイメージがありますよね。テキサスではいます。意味は、「空までが限界」です。テキサス州では、それが実です。陸地では限界がありません。昔のカウボーイ達はすごく遠いところまで見ることができます。自分の足でどこまでも歩いていけることを知つていきました。



各地区の英会話教室	
《岩城》	弓削名
毎週水曜日	毎週木曜日
19 30 ~	19 30 ~
魚島開発センター	弓削中央公民館
生名公館	生名公民館
毎週水曜日	毎週火曜日
19 30 ~	19 30 ~
上島町長	上村俊之

現代の都会には高層ビルが建ち並んでいます。全く遠くまで見ることができません。日本には、それがちょっと困りました。だけれど、弓削なまではの独特な文化もあります。弓削の生活は海と密接な関係にあります。小さい子どもたちでさえ、魚の種類を知つていて、海についてもよく知っています。保育園の子が何の魚かわかる度にびっくりします。テキサス州では、子どもも大人も魚のことについて全然わかりません。また、弓削では、ふるさとの美しさとコミュニティを守ります。弓削は小さいから、それができるのだと思います。ダラスでは、これら問題を解決していくうとするのではなく、時々逃げてしまいます。残念なことに、ダラスではコミュニティと環境がそれほど大切ではないのです。駐車場でびっくりした出来事があつてから一週間後、草原に行きました。そこではとても心が落ち着きました。そのことも私を驚かせました。ダラスに住みだつたはずなのに、弓削での生活にすっかり慣れました。だから、もともと海が無いことは私にとって普通だつたのです。テキサス州にはカウボーイ文化があります。陸地が広くて、川、山、海がないので自由にどこへでも行く文化はそれぞれの土地によつて異なります。テキサス州では、1人が自由にどこへでも行く一匹狼のイメージがありますよね。テキサスではいます。意味は、「空までが限界」です。テキサス州では、それが実です。陸地では限界があります。昔のカウボーイ達はすごく遠いところまで見ることができます。自分の足でどこまでも歩いていけることを知つていきました。

日本は二十四節気を大切にし節目節目歴史は語り継がれるので、カウボーイの文化はまだテキサスに残っています。弓削は橋がかかっていないので、島の外には簡単には行くことができません。日本に来たばかりの時には、それがちょっと困りました。だけれど、弓削なまではの独特な文化もあります。弓削の生活は海と密接な関係にあります。小さい子どもたちでさえ、魚の種類を知つていて、海についてもよく知っています。保育園の子が何の魚かわかる度にびっくりします。テキサス州では、子どもも大人も魚のことについて全然わかりません。また、弓削では、ふるさとの美しさとコミュニティを守ります。弓削は小さいから、それができるのだと思います。ダラスでは、これら問題を解決していくうとするのではなく、時々逃げてしまいます。残念なことに、ダラスではコミュニティと環境がそれほど大切ではないのです。事終わった事と、新年を祝うお正月もその一つですが、お年玉を貰えなくなつた頃から？特別な日であるという感覚が薄れてくるのでしようか。私もこの歳になつてやつと、人間も自然の中で生かされており、節目には意味があるということが実感として分かってきました。

先日懐かしい声がありました。「先生、

やつと七段通りました！」電話は私が

スポーツ少年団で指導していた剣道の教

え子で、今や心身ともに私より遙か上の立場にいる青年です。

七段はとんでもない価値があり、受かる人数も年に数人。私は、合格した事への喜び以上に、社会人となり上島町から遠く離れた教え子が連絡をくれた、そのことが何よりも嬉しく感じました。何かと世知辛い時代に、その声は私に大きな勇気を与えてくれました。

何気ない一言が相手を嬉しい気持ちにさせ、普通であることが一番幸せであつたりする。お正月はそれを再確認する節目の日となるのです。



ここにちは 町長です